

UN OASIS DE TRANQUILIDAD EN LA CIUDAD



Al entrar en Willow Reserve, los sonidos de la ciudad son reemplazados por pájaros cantores posados en la copa de los árboles, hojas susurrando con el viento y una sensación de paz. De vez en cuando, un tren que pasa le recuerda que aún no ha salido de la ciudad. Con cada paso, hay mucho que ver.

Girasoles de diente de sierra

Girasoles de dientes de sierra crecen a lo largo de los bordes del estanque. Con una altura de un 6-10 pies, incluyen flores amarillas brillantes que florecen desde el final del verano hasta el principio del otoño.

Saúco rojo

El saúco rojo es un arbusto nativo común con llamativas flores blancas y bayas rojas durante los meses de primavera y verano. Las bayas son una excelente fuente de alimento para muchas aves.

Vida silvestre de invierno

Busque las huellas de animales como venados, zorros y pavos en días de nieve y en áreas fangosas. ¿Cuántos tipos diferentes de huellas puede encontrar?



Huellas de zorro

Huellas de pavo

Huellas de venado

Polinizadores

Los polinizadores visitan las flores en busca de alimento como néctar o polen. Llevan polen a otras plantas, ayudándolas a producir semillas o frutos. Las personas dependen de los polinizadores para 1 de cada 3 bocados de comida todos los días.

Patos de madera

Los patos de madera buscan semillas, bayas, plantas e insectos en el estanque. Los machos son hermosos con coloración castaña y verde. Se emparejan cada primavera y anidan en árboles de hasta 65 pies de altura.

Ranas coro boreal

Las ranas coro boreal miden poco más de una pulgada de largo y tienen grandes almohadillas en las patas que las ayudan a trepar a los árboles. Las ranas macho atraen a las hembras haciendo un sonido como si pasaran los dedos por el borde de un peine.

Monarda

La monarda, también llamada monarda fistulosa, es originaria de Minnesota. Crece a finales del verano hasta 6 pies de altura y tiene flores rosadas o rojas en forma de tubo que son perfectas para las abejas y los colibríes.

Sargentos alirrojos

La reserva es el hogar de más de 30 especies de aves. El sargento alirrojo macho es fácil de detectar con sus hombros rojos y amarillos. Se reproducen y se posan en los humedales y protegen ferozmente sus nidos.

Historia de la Reserva Willow

La comunidad tribal Mdewakanton Dakota vivió en su pueblo de Kuposia, ubicado al este del río Mississippi, durante décadas. Se trasladó al lado oeste del río, que ahora es Saint Paul, después de que un tratado entre Dakota y el gobierno de los Estados Unidos transfiriera la tierra al país.

Los colonos con intereses en la agricultura, el comercio de pieles y la recolección de madera se trasladaron a Saint Paul. La tierra conocida como Willow Reserve cambió de propietario muchas veces. Los vecinos comenzaron a abogar por su protección en la década de 1960 y Saint Paul estableció anteriormente Willow Reserve en la ruta migratoria de Mississippi en 1977.

Ruta migratoria de Mississippi

Un inventario de recursos naturales identificó a Willow Reserve como una escala crítica para que las aves migratorias descansen y recarguen energías durante su viaje a lo largo de la ruta migratoria de Mississippi.



Obtenga más información

Scan for more information. | Escanea el código para más información | Yog xav paub ntxiv mus yees lub cim
Lambarka halkan mari si aad u aragto faahfaahin | ဖေးဒီ (စက်) အိမ်သီးကဒီးနီတိကစီဂိုကျိုအါတီပုံအဂီတက္ကံ့.

